

monde des savants par les nombreux articles qu'il a publiés dans de grandes revues Européennes sur les questions d'apologétique et de sociologie.

\*\*\*

*Nos missions de Chine.*—Elles comprennent les vicariats apostoliques de la province de Fu-Kian (Chine) confiés à la province dominicaine des Philippines.

1. Il y a d'abord la *Mission d'Amoy* dont le Vicaire Apostolique est Sa Grandeur Mgr Isidore Clemente, dominicain, évêque titulaire d'Augila. Dans cette Mission 19 pères dominicains desservent 12 églises et 52 chapelles. Les catholiques y sont au nombre de 3856 et les catéchumènes (c'est-à-dire ceux qui se préparent au baptême) au nombre de 5934. En 1904, il y a eu 184 baptêmes d'adultes et 154 baptêmes d'enfants. Outre un séminaire, la Mission d'Amoy possède 3 orphelinats, 16 écoles pour enfants et 2 pour jeunes gens. Les pères se trouvent aidés par des sœurs de Charité et par des tertiaires dominicaines.

2. Il y a en second lieu la *Mission de Fo-Cheu*, dont le Vicaire Apostolique est Sa Grandeur Mgr Salvator Masot, dominicain, évêque titulaire d'Avara. Elle est divisée en 15 districts avec 18 églises primaires et 56 chapelles, desservies par 37 pères dominicains et 18 prêtres indigènes. Le nombre des catholiques s'y est élevé à 18,664. En 1904, il a été administré 1083 baptêmes à des enfants de chrétiens, 3394 à des enfants de païens et 798 à des adultes. Les catéchumènes atteignent le beau chiffre de 33,082. Parmi les écoles, il y en a 12 pour petits enfants et 48 pour garçons et jeunes filles. Outre un séminaire, la Mission de Fo Cheu compte encore 3 établissements de la Sainte-Enfance, dirigés par des tertiaires dominicaines.

3. Il y a en troisième lieu la *Mission de Fo-Gan* qui se trouve sous le même Vicaire Apostolique. Elle est divisée en 13 districts et 170 chrétiens avec 17 églises et 12 chapelles desservies par 12 pères dominicains et 3 prêtres indigènes. En 1904, le baptême a été administré à 564 enfants de parents chrétiens, à 140 enfants de parents païens, à 161 adultes. Le nombre global des catholiques est 23,874.